



Communiqué Intermittents et Précaires (CIP-IDF)

Nous sommes ici, chômeurs, précaires, intermittents,

mercredi 14 mai 2014, par [L'Insatiable](#)

Nous sommes ici, chômeurs, précaires, intermittents, intérimaires, salariés, retraités avec ou sans papiers, au Grand Rex à Paris, à l'occasion de la diffusion simultanée de la montée des marches et de la projection du film ouvrant le Festival de Cannes (Grace de Monaco).

Aujourd'hui a lieu une réunion au Médef où un accord aggravant celui de 2003 devrait être à nouveau signé. Nous nous battons pour que Monsieur François Rebsamen, ne donne pas son agrément. Pour la défense de nos droits.

Nous avons des propositions. Tant qu'elles ne sont pas reconnues, nos actions ne connaîtront pas de pause. Ce que nous défendons, nous le défendons pour tous.

